

La salle des pompes...



En août 1909, la municipalité avait demandé l'autorisation de former une subdivision de sapeurs-pompiers à Clécy.

Elle fut constituée d'un effectif de 30 hommes. Le matériel de secours était entreposé dans d'anciens locaux situés à cet endroit, à côté du tombereau servant au ramassage des ordures et du corbillard.

En 1934, l'auteur d'une chanson sur Clécy conseillait : "Ne montez pas dans la voiture de Pagny, car sitôt la descente, tout est bien fini !"

En effet, c'était lui qui, avec son cheval, emmenait le corbillard...



l'une des premières pompes à bras de Clécy

